

Durante 2022 y 2023

Trasplantadas, 13, 916 colonias de coral en el Caribe mexicano

- Campaña de Oceanus, en colaboración la Asociación de Hoteles de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- Gracias al programa de restauración de arrecifes de coral en Cancún se lograron trasplantar más de 13 mil colonias a fin de preservar al medio ambiente.

Este programa es liderado por Oceanus, en colaboración con organismos ambientales y la Asociación de Hoteles de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres, y ha obtenido resultados positivos a tal grado de ser uno de los 56 proyectos participantes de 20 países del mundo en los Sustainable Tourism Awards de Skål International en la categoría Biodiversidad Terrestre y Marítima.

Los resultados que dieron a conocer son: en septiembre de 2022 y septiembre de 2023, el programa tras-

plantó 13 mil 916 colonias de coral en 16 sitios del Caribe mexicano y 8 mil 500 colonias adicionales en dos sitios del golfo de México. Los sitios de restauración incluyen Punta Nizuc, El Bajito y Puerto Morelos.

Asimismo, informaron que fueron utilizadas diversas técnicas de restauración, como la técnica de bulb, estructuras de Reef Stars y microfragmentos. Del mismo modo, en colaboración con la UNAM, trabajaron con sustratos.

En este escenario los resultados tuvieron un efecto positivo en la recuperación de las poblaciones del género acropora, pues concluyen que el crecimiento de las colonias y la recuperación de la cobertura coralina demuestran que la restauración de los arrecifes es exitosa.



El crecimiento de las colonias y la recuperación de la cobertura coralina demuestran que la restauración de los arrecifes es exitosa.

Emblema del santuario

Celebran el cumpleaños 21 del manatí “Daniel” en OPB



Entre carteles, máscaras, canciones y porras, habitantes de las comunidades de Laguna Guerrero y Raudales festejaron a “Daniel”, habitante y emblema del Santuario del Manatí.

Laguna Guerrero, Othón P. Blanco.- El gobierno de Quintana Roo, a través del Instituto de Biodiversidad y Áreas Naturales Protegidas de Quintana Roo (Ibanqroo) en coordinación con la Secretaría de Ecología y Medio Ambiente del Estado (Sema), escuelas de nivel básico, grupos comunitarios y población en general de la comunidad de Laguna Guerrero, se reunieron en la estación de campo comunitaria de la Reserva Estatal Santuario del Manatí Bahía de Chetumal, para festejar el cumpleaños número 21 del manatí “Daniel”.

Con estas acciones el gobierno de la transformación profunda, progresista y humanista que encabeza la gobernadora Mara Lezama Espinosa, involucra y sensibiliza a las personas a valorar la biodiversidad y sus ecosistemas; creando espacios sanos para la convivencia familiar con apego al respeto del medio ambiente, como se establece en el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo.

“Cada 14 de septiembre, conmemoramos el cumpleaños del manatí “Daniel”, fecha en la que fue encontrado en Laguna Guerrero y rescatado para su cuidado y rehabilitación; en esta ocasión, lo celebramos este viernes, en compañía del alumnado de diferentes escuelas”, comentó Javier Alberto Carballar Osorio, director general del Ibanqroo.

Entre carteles, máscaras, canciones y porras, dio inicio el desfile conmemorativo, teniendo como anfitrión la botarga del manatí “Daniel” quien encabezó el contingente de más de un centenar de personas contemplando la niñez, juventudes y familiares de las escuelas Axayacatl, Benito Juárez y Ángel de Jesús González Rivero. Posteriormente se dieron cita en la estación de campo donde el manatí “Daniel” esperaba pacientemente a sus invitados para cantarle las tradicionales “mañanitas”, corte de pastel y juegos lúdicos.